



Trujillo, 02 de Junio del 2014

www.segat.gob.pe
sial.segat.gob.pe

BOLETÍN SEGAT - 2014 - 18

ING. KENNY HEREDIA ES NUEVO GERENTE GENERAL DEL SEGAT

Fuente: Imagen Institucional



A partir de hoy, martes 27 de mayo, el ing. Kenny Heredia García es el nuevo Gerente General del Servicio de Gestión Ambiental de Trujillo en reemplazo del lic. Miguel Vaisman Tello, quien durante dos años estuvo al frente de este importante servicio.

El lic. Miguel Vaisman quien estaba a cargo de la Gerencia, hizo la presentación oficial de su sucesor para quien pidió todo el apoyo de los colaboradores.

Por su parte, Kenny Heredia, se comprometió a cumplir con las metas propuestas para mantener a Trujillo como una ciudad más limpia y ordenada.

Kenny Heredia, ingeniero de profesión, trabajó como Gerente de Gestión Ambiental de esta institución donde cumplió una destacada labor.

PRIMERAS DECLARACIONES

“TENGO CINCO AÑOS EN LA INSTITUCIÓN Y HE TOMADO ESTE CARGO CON MUCHA RESPONSABILIDAD, GRACIAS A DIOS TENGO LA EXPERIENCIA”. Fueron las primeras palabras del nuevo Gerente General del Servicio de Gestión Ambiental de Trujillo, Ing. Kenny Heredia García, quien a partir del día 27 de mayo mediante resolución de Alcaldía N° 483 – 2014 - MPT asume la responsabilidad de dirigir esta institución.

MEJORAR EL TRATO

“Ya converse con el personal de recursos humanos y lo que se necesita es un cambio de actitud, una mejor atención. Desde ahora vamos a tratar a cada personal operativo que llegue a las oficinas como si nos visitara un Alcalde”. Sostuvo el funcionario.



Trujillo, 02 de Junio del 2014

www.segat.gob.pe
sial.segat.gob.pe

BOLETÍN SEGAT - 2014

SEGAT REPONE DOS PONCIANAS EN PLAZUELA FRENTE A IGLESIA LA MERCED



El Servicio de Gestión Ambiental de Trujillo (SEGAT) repuso dos árboles de especie ponciana, en remplazo de los que yacían en el Centro Histórico por más de 40 años de antigüedad y que estaban enfermos. Estos se ubican en la cuadra 5 del paseo peatonal Pizarro, frente a la Iglesia La Merced.

“El día sábado se procedió a la reposición de dos árboles de la misma especie (ponceana), acto que se realizó previo a un tratamiento del suelo mediante la aplicación de fungicidas, el cual permitió la eliminación de los hongos que se encontraban en el suelo.”, explicó el gerente del Servicio de Gestión Ambiental (SEGAT), Miguel Vaisman Tello.

Actualmente, la Municipalidad de Trujillo a través del SEGAT, viene desarrollando un diagnóstico para determinar el estado en que se encuentran los 250 árboles que en promedio existen en el Centro Histórico de la Trujillo.

“Esos árboles se cortaron porque las raíces de sostenimiento estaban totalmente deterioradas por hongos, lo cual ya no le daba consistencia a su sostenimiento y podía causar daño a las personas que circulan por este espacio público, la persona es el fin supremo de la sociedad y nosotros también cuidamos la vida de las personas” sostuvo el funcionario edil.

Cabe mencionar que estos árboles no son los únicos que ha sembrado el SEGAT en el centro de la ciudad, debido al mismo problema que presentaban dos poncianas ubicadas en la Plaza de Armas, a inicios del presente año también fueron renovadas.



SERVICIO DE GESTIÓN AMBIENTAL DE TRUJILLO

Trujillo, 02 de Junio del 2014

www.segat.gob.pe
sial.segat.gob.pe

BOLETÍN SEGAT - 2014

SEGAT formaliza a “Asociación de Recicladores de Trujillo”



Un total de 42 recicladores trabajarán de manera organizada y ordenada en diferentes rutas de la ciudad, mediante la formalización que realizó la comuna provincial a través del Servicio de Gestión Ambiental de Trujillo (SEGAT), a la Asociación de Recicladores de Trujillo.

Para hacer realidad la juramentación, los integrantes de la Asociación de Recicladores de Trujillo tuvieron que pasar por un periodo de capacitación sobre temas de seguridad, recibida por personal especializado del SEGAT.

Posteriormente, la Municipalidad Provincial de Trujillo (MPT) mediante el SEGAT, asignará progresivamente a estos trabajadores del reciclaje rutas y horarios para la recolección en viviendas y establecimientos comerciales, de tal modo que se lleve un orden en la actividad de recojo. Así lo dio a conocer el gerente general del Segat, Kenny Heredia García.

Es así que en presencia de la presidenta de esta asociación, Sra. Teresa Flores Salazar, se hizo entrega de 12 carnés de

de manera simbólica; actividad que fue realizada en los ambientes del Jardín Botánico de Trujillo y estuvo a cargo del gerente de Gestión Ambiental del SEGAT, Gino Tisnado Ferrer. “Se está trabajando de manera progresiva, invitando a todas las organizaciones para que puedan asociarse y puedan realizar el trabajo de recolección en la ciudad de Trujillo. El día de hoy se les está haciendo entrega de carnés a esta asociación para que puedan ser identificados, ya que a partir de ahora se están incorporando al programa de ‘Segregación en la Fuente’”, sostuvo Tisnado Ferrer.

Por su parte, la presidenta de la asociación, agradeció la gestión que viene realizando la actual gestión y se comprometió a cumplir con los reglamentos estipulados. “Agradecemos a la alcaldesa municipal, Gloria Montenegro Figueroa y al SEGAT, quienes siempre nos vienen apoyando”, añadió.



Trujillo, 02 de Junio del 2014

www.segat.gob.pe
sial.segat.gob.pe

BOLETÍN SEGAT

Doris Morales Obando
27 de Mayo

Delicia Olivares Flores
27 de Mayo

Francisco Razuri Escobar
27 de Mayo

Jorge Mendieta Villanueva
28 de Mayo

María Ruiz Gamarra
29 de Mayo

Teodoro Rubio Dominguez
29 de Mayo

Deyvis Niquin Obando
29 de Mayo

Fernando Rojas Torres
30 de Mayo

Milka Saavedra Rodriguez
31 de Mayo

Zoraida Mejía Guayac
01 de Junio

Jesús Lecca Aguilar
02 de Junio

SALUDOS AMIGOS SEGATINOS